
È IL GIORNO DEL RADUNO. Al
via  la  nuova  stagione
agonistica 2022/2023
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

La  Futura  Teramo  riparte  con  nuove
ambizioni                                      

Teramo, 24 agosto 2022. Arrivano le conferme per il secondo
allenatore Aldo Coccioli, per il preparatore atletico Mattia
Pipoli, per l’Assistant Coach Stefania Zampini e l’inserimento
nei quadri dirigenti di Giulio Rubini

Si riparte! La Futura Volley Teramo comincia la sua terza
stagione in B2. Con il raduno previsto per oggi nel Campo
Scuola, zona Gammarana a Teramo (17:30), riprende l’attività
agonistica delle biancorosse targate LG UmbyRacing. La Futura,
inserita nel girone L, insieme a formazioni pugliesi, molisane
ed  abruzzesi,  riparte  con  nuove  ambizioni,  con  il  chiaro
intento  di  migliorare  quanto  di  buono  fatto  vedere  nello
scorso  campionato,  sfiorando  la  promozione  in  B1  sfuggita
soltanto nei Play-Off.

La  società  ha  fatto  innesti  importanti  con  giocatrici  di
esperienza, che insieme alle ragazze della passata stagione,
formano un roster di tutto rispetto. Oltre al coach argentino
Marcela Corzo, sono arrivate le conferme per l’allenatore in
seconda Aldo Coccioli, per l’Assistant coach Stefania Zampini
e per il preparatore atletico Mattia Pipoli. Sarà quest’ultimo
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ad amalgamare il gruppo dal punto di vista fisico, gruppo che
dovrà essere pronto per l’inizio del campionato previsto per
il 9 Ottobre (match casalingo contro il Francavilla Fontana).

La società è sempre al lavoro per migliorare ed allargare la
base  societaria.  Proprio  in  quest’ottica  si  inserisce
l’arrivo,  come  dirigente,  di  Giulio  Rubini,  ex  tecnico  e
giocatore  di  pallavolo.  Questa  la  lista  delle  convocate:
Chiara Peroni (Palleggiatrice), Marzia Ragnoli (Opposto), Sara
Cipriani (Schiacciatrice), Celeste Di Diego (Palleggiatrice),
Flavia Mattucci (Schiacciatrice), Daria La Brecciosa (Libero),
Alessandra Di Paolo (Opposto), Joselyn D’Egidio (Centrale),
Greta  Mazzagatti  (Centrale),  Marta  Di  Carlo  (Centrale),
Giorgia Di Sabatino (Schiacciatrice), Simona Ventura (Libero),
Monica  Lestini  (Schiacciatrice).  Coach:  Marcela  Corzo,  2°
Allenatore: Aldo Coccioli, Assistant Coach: Stefania Zampini,
Preparatore Atletico: Mattia Pipoli         

Patrizio Visentin

LA FILOSOFIA FUTURA che pensa
al…
futuro!                      
                      
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022
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 La società biancorossa chiude il roster inserendo nel proprio
organico  la  sedicenne  Giorgia  Di  Sabatino.  La  giovane
schiacciatrice  arriva  dal  Progetto
Volley                                      

Teramo, 22 agosto 2022. La Futura Volley Teramo chiude il
proprio  roster  pensando  al  futuro.  Arriva  dal  “Progetto
Volley”  la  sedicenne  schiacciatrice  Giorgia  Di  Sabatino,
atleta che ha dimostrato ultimamente di poter crescere e di
dimostrare il proprio valore.                

Di Sabatino si sposa perfettamente con la filosofia della
società  diretta  da  Mazzagatti,  cioè  quella  che  punta
all’inserimento  in  prima  squadra  di  giovane  atlete
interessanti che hanno la possibilità di migliorare nel tempo.
Classe 2006, alta 1,72, ha iniziato a muovere i primi passi
nell’ambiente pallavolo all’età di 9 anni con il “Progetto
Volley”.

“Ringrazio la mia società di appartenenza Progetto Volley –
dichiara la giovane Giorgia Di Sabatino – per la possibilità
che mi è stata data, il Vicepresidente Luca Mazzagatti e lo
staff della Futura Volley per avermi scelta a intraprendere
questo nuovo percorso. Ho ottimi propositi e sono sicura che
sarà un’esperienza di grande crescita, sono pronta a dare il
massimo e a lavorare sodo. Non vedo l’ora di iniziare, di
conoscere le mie nuove compagne, di mettermi a disposizione
dei miei allenatori. Ho tanta voglia di imparare per cercare
di migliorare sotto tutti i punti di vista, sia tecnico che
fisico”.

Con l’arrivo della giovane schiacciatrice Giorgia Di Sabatino,



la  Futura  Volley  Teramo  chiude  il  roster  che  sarà  a
disposizione dello staff tecnico ed atletico a partire da
Mercoledì  24  Agosto  nell’impianto  del  Campo  Scuola,  zona
Gammarana a Teramo.

Patrizio Visentin

UN GIOVANE FOSSACESIANO alla
conquista del Giappone
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

“Quando il coraggio e l’intraprendenza premia. Potrebbe essere
riassunto così quanto è riuscito a fare Giuseppe Durato (Peppe
per gli amici) in Giappone. Una storia la sua che dà lustro a
Fossacesia e all’Italia e che dovrebbe essere d’esempio a
tanti  giovani,  desiderosi  di  inseguire  il  proprio  sogno
lavorativo”.

Fossacesia, 21 agosto 2022. Lo sottolinea il Sindaco, Enrico
Di  Giuseppantonio,  incontrando  nella  sala  consiliare  del
Comune Peppe Durato, che dopo due anni e mezzo è tornato da
qualche giorno nella sua Fossacesia. Durato, con la grande
passione per il disegno, coltivata sin da quando era piccolo,
è riuscito a farsi strada lontano dall’Italia, in Giappone per
la precisione. Una scelta difficile, in un paese completamente
diverso per lingua, usi, costumi e cultura dal nostro, e che
ha preteso da Peppe grandi capacità di adattamento.
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“Superata  la  fase  d’inserimento,  con  grande  determinazione
Peppe è riuscito a conquistarsi uno spazio importante tra i
mangaka,  gli  autori  di  fumetti  manga,  una  forma  di
intrattenimento  nipponica,  in  bianco  e  nero,  che  ha
conquistato  tutto  il  mondo  –  sottolinea  il  Sindaco  Di
Giuseppantonio -. Durato ha pubblicato Mingo, un’autobiografia
nella quale il lettore può rivivere attraverso la matita di
Peppe,  il  suo  arrivo  in  Giappone,  le  sue  esperienze,  la
nostalgia  per  la  sua  Fossacesia  e  l’Abruzzo  e  le  piccole
quotidiane  conquiste  in  quella  nazione  così  lontana.  Un
racconto  che  ha  conquistato  il  pubblico  e  che  sono  certo
aprirà  le  porte  del  successo  a  Peppe  al  quale  tutta
Fossacesia,  seppur  lontana,  gli  sarà  sempre  vicino”.

IL PODIO dice Argento
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

Tiger Martina perde in finale ma onora i campionati europei di
categoria

di W. Centurione

San Giovanni Teatino, 21 agosto 2022. Una medaglia d’argento
meritatissima! Nel pomeriggio di sabato 20 agosto ad Erzurum
in Turchia Martina Di Felice ha perso la finalissima contro la
padrona di casa EDA NUR ILHAN, ma vanno fatti comunque i
complimenti alla pugile di S. Giovanni Teatino che con impegno
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e audacia ha onorato la fase finale del campionato europeo
fino in fondo. Inaspettata forse la conquista della finale a
inizio avventura, di certo non le si può rimproverare nulla,
ebbene però riconoscere anche la forza dell’avversaria, più
pronta e reattiva.

A quattordici anni si può parlare di tutto ma nel piatto della
bilancia bisogna metterci anche un po’ di quella stazza fisica
che ha fatto la differenza. Stesso peso sì, ma più alta la
turca  e  con  le  leve  più  lunghe  ha  gestito  l’incontro
dall’inizio alla fine. Con un secco 4 a 1 ha ottenuto la
medaglia d’oro che molto probabilmente Martina conquisterà più
avanti quando avrà nel suo bagaglio un pizzico di esperienza
in  più.  Tutto  di  guadagnato,  alla  prima  vera  uscita
continentale si fa apprezzare dall’ Europa sportiva e non è
una cosa da niente. Un percorso fantastico che le servirà nel
futuro prossimo quando di sfide da dentro o fuori dovrà farne
eccome. Ora a casa sua in quel di Sambuceto e a Chieti dove
papà Nando è conosciutissimo nell’ambiente della Boxe e per la
sua attività di gommista sono tutti pronti a riaccoglierla
come trionfatrice anche se il colore della medaglia non è
quello sperato per qualche ora.

CONTENTA DI TORNARE a giocare
in Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022
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Esperienza e grinta fanno di Simona Ventura ingredienti adatti
alla Futura. Da Pagliare arriva il libero classe ‘98

Teramo, 19 agosto 2022. stagione, piazza ancora un colpo sul
mercato. Da Pagliare arriva Simona Ventura classe 1998. Tanta
esperienza  per  la  nuova  giocatrice  biancorossa,  che
affiancherà Daria La Brecciosa nel delicato ruolo di libero.
Per la nuova arrivata ventiquattrenne, si tratta di un ritorno
in Abruzzo visto che la sua carriera agonistica è iniziata,
nel lontano 2004, nelle giovanili del Sant’Onofrio. Nativa di
Sant’Omero, Ventura ha collezionato ben otto campionato tra B1
e B2 con il Pagliare Volley.

“Non  posso  che  essere  super  contenta  di  questa  scelta  –
dichiara Simona Ventura – di tornare a giocare dopo tanti anni
in  Abruzzo,  in  una  realtà  come  la  Futura  Teramo.  Grande
società solida ed organizzata e mi auguro di condividere molte
cose insieme. Ringrazio Luca Mazzagatti e tutta la società
biancorossa per lo sforzo fatto per avermi voluto a Teramo.
Non vedo l’ora di conoscere tutto lo staff e le mie nuove
compagne, e di iniziare questa nuova avventura insieme. Posso
dire –conclude Ventura – che da parte nostra ci sarà sempre
massimo impegno e chiedo ai nostri tifosi di riempire gli
spalti  per  incoraggiarci.  Vi  aspetto  numerosi  nel
Palacquaviva”.

Con l’arrivo di Simona Ventura nel ruolo di libero si sta per
chiudere il mercato in entrata della Futura Volley Teramo,
anche se è ancora possibile un’ultima operazione che porterà
in  biancorosso,  come  da  filosofia  della  società,  una
giovanissima  atleta  dal  prospetto  interessante.



Patrizio Visentin

CAMPIONATI  EUROPEI  di
pugilato in Turchia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

Martina, la pugile che vola in finale ai campionati europei
schoolgirl

di W.Centurione

Lanciano, 19 agosto 2022. Ai campionati europei schoolgirl
2022 che si stanno svolgendo a Erzurum in Turchia c’è una
ragazzina di 14 anni che si sta dimostrando una vera forza
della natura. Convocata dal duo Valeria Calabrese e Gianfranco
Rosi, entrambi direttori tecnici, nella sua categoria dei 48kg
Martina Di Felice è arrivata in finale e la disputerà domenica
20 agosto.

La pugile della CREA BOXE di Lanciano, nata a Chieti da papà
Nando e mamma Deborah è una giovane promessa di S. Giovanni
Teatino che si è fatta valere sotto tutti i punti di vista,
tecnicamente brava, pulita nelle gesta e con una velocità di
esecuzione  impressionante  per  la  sua  età.  In  verità  il
sorteggio iniziale per l’esordio al torneo europeo la vedeva
penalizzata nei confronti della campionessa in carica ucraina
Kira, ma Martina ha fatto saltare il banco e contro ogni
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pronostico ha vinto.

Di lì, spinta dall’entusiasmo TIGER, così soprannominata, non
ha avuto più avversarie in grado di fermarla. Nell’atto finale
sarà impegnata contro la padrona di casa EDA NUR ILHAN, noi
intanto da italiani e conterranei le facciamole un grande in
bocca  al  lupo.  A  lei,  che  è  tra  l’altro  anche  la  porta
bandiera della Nazionale Azzurra.

Per chi intendesse assistere in diretta al match di domenica
pomeriggio  alle  14:00,  ecco  il  link:
https://youtu.be/Jn7eizWAT8

ARRIVA  ANCHE  LA  CONFERMA
della  schiacciatrice  Flavia
Mattucci
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

Amo questo sport  e la famiglia Futura

Teramo, 17 agosto 2022. Mancano pochi giorni all’inizio della
nuova stagione agonistica 2022/2023, ed in casa Futura Teramo
la società è impegnata a chiudere il roster da mettere nelle
mani di Marcela Corzo. In attesa di completare l’organico,
anche la giovane schiacciatrice Flavia Mattucci, classe 2005,
resta in biancorosso.
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“Sono contenta e felice – dichiara Flavia Mattucci – abbiamo
disputato la scorsa stagione un ottimo campionato nonostante
io, personalmente, complici infortunio muscolare, covid ed un
brutto incidente ad un dito, sia entrata in campo  solo per
qualche  minuto.  Mi  piacerebbe  molto  ripetere,  se  non
migliorare, i risultati della passata stagione, dando anche un
maggior contributo sul campo. Amo questo sport – prosegue la
schiacciatrice  biancorossa  –  e  la  famiglia  “Futura”.  I
dirigenti,  i  coach  sono  stati  sempre  molto  comprensivi  e
disponibili. Le mie compagne più esperte hanno costituito per
me un ottimo esempio, dando il massimo sia negli allenamenti
che  nelle  partite.  E’  stato  un  onore  –  conclude  Flavia
Mattucci – condividere con loro le vittorie e imparare dalle
sconfitte. Non vedo l’ora di cominciare di nuovo e ringrazio
la società della Futura per la fiducia riposta in me”.

In casa Futura si lavora per chiudere, come dicevamo entro la
settimana,  alcune  operazioni  di  mercato  e  completare
definitivamente l’organico della prima squadra che prenderà il
via al prossimo campionato di B2. L’inizio della preparazione
è previsto per Mercoledì 24 Agosto.

Patrizio Visentin

LA SIECO RIPARTE giovedì 18
agosto
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022
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Ci siamo. Giovedì 18 agosto alle ore 18, la Sieco Service
Impavida  Ortona  sarà  pronta  a  riprendere  i  lavori  per  il
prossimo campionato di Serie A3 che, manco a dirlo, mai prima
d’ora si preannuncia così tanto competitivo ed equilibrato.

Ortona,  16  agosto  2022.  Sono  due  le  compagini  abruzzesi
impegnate ed entrambe hanno grandi aspettative dalla prossima
stagione.  Saranno  quindi  Ortona  e  Pineto  le  portabandiera
dell’Abruzzo  nel  volley  di  Serie  A.  Gli  appassionati,
tuttavia, non potranno assistere al derby d’Abruzzo, non nella
Fase Regolare, almeno. I pochi chilometri che separano le due
cittadine sono infatti sufficienti per posizionarle in due
gironi differenti: Bianco di Centro/Nord per Pineto e Blu di
Centro/Sud per la Sieco.

La  dirigenza  ha  provveduto  in  estate  a  mantenere
l’intelaiatura che la scorsa stagione era quasi riuscita a
compiere il miracolo salvezza, inserendo veri e propri pezzi
da novanta in ogni ruolo tanto da avere una squadra ambiziosa,
pronta a competere sin da subito ad alti livelli e a far
sognare i propri tifosi.

Ai confermatissimi Fabi (Centrale), Ferrato (Palleggiatore),
Bulfon  (Opposto),  Benedicenti  (Libero),  Lanci  Edoardo
(Palleggiatore)  ci  sono  da  aggiungere  Lionel  Marshal,
schiacciatore e icona della pallavolo mondiale, il ritorno di
Matteo Bertoli, già schiacciatore impavido, Arienti (Centrale)
Dell’Angol Dal Bosco (Schiacciatore), Vindice (Libero), Iorno
(Centrale),  Di  Tullio  (Opposto),  Pollicino  (Schiacciatore),
Palmigiani (Palleggiatore).

Novità anche per quanto riguarda lo Staff Tecnico. Già dalla



metà della scorsa stagione, il preparatore atletico Mariano
Costa ha lasciato la Sieco per dedicarsi al mondo del Beach
Volley  entrando  nello  Staff  del  campione  ortonese  Paolo
Nicolai. A Mariano va quindi il ringraziamento della società
per il lavoro svolto insieme negli anni con i migliori auguri
per il proseguo della carriera, sempre nella speranza che in
futuro le strade possano tornare nuovamente ad incrociarsi.

A  curare  la  forma  fisica  dei  Ragazzi  Impavidi  ci  penserà
quindi  il  Professor  Paolo  Cieri  coadiuvato  dal  suo  staff
formato da Marco Maselli che si occuperà degli allenamenti di
Forza degli atleti e Cosimo Mongelli più concentrato sulla
componente atletica.

«Ho accolto la proposta con entusiasmo», dice Paolo Cieri, «e
collaborare con una società prestigiosa come la SIECO non può
che riempirmi d’orgoglio. Si tratta di una sfida importante
perché gli obiettivi di questa Impavida sono molto ambiziosi
ed  è  proprio  per  questo  motivo  che  mi  avvarrò  della
collaborazione di Marco Maselli, istruttore e Personal Trainer
e di Cosimo Mongelli, conoscitore del mondo del Volley avendo
allenato  nei  settori  giovanili  di  Chieti  e  Casalbordino.
Partiremo subito con test biomeccanici e muscolari così da
poter  preparare  al  meglio  il  nostro  lavoro  per  questa
impegnativa  stagione».

Confermato invece il fisioterapista Fabio Piantini.

L’Appuntamento è per le 18 di giovedì 18. Una data facile
facile da ricordare. Nel parcheggio antistante il palasport
sarà  possibile  per  i  tifosi  conoscere  i  nuovi  idoli  e
riabbracciare quelli della vecchia guardia. Più tardi ci sarà
un incontro solo per staff e stampa all’interno della sede
sociale.



WEEKEND DA PODIO per Garage
Italia a Popoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

Un fine settimana contrassegnato da due podi per l’ASD Garage
Italia con Giuseppe De Angelis e Mattia Fasciano che hanno
preso il via nella gara di casa, la 60^ Cronoscalata Svolte di
Popoli. I due piloti volevano esserci nel nono round del CIVM
e in terra Abruzzese sono riusciti a loro modo ad agguantare
il podio di classe.

Popoli,  16  agosto  2022.  Giuseppe  De  Angelis  ha  fatto  un
importante step tra sabato e domenica, con i tempi che hanno
dimostrato la voglia di De Angelis di conoscere meglio la
macchina per prendersi le dovute confidenze. Poi domenica si è
ben distinto nonostante qualche intoppo, facendo registrare a
suo modo un terzo posto di classe in RSTB 1.6 Plus con la Mini
Cooper  JCW  messagli  a  disposizione  dall’esperto  pilota
Serafino Ghizzoni. Se nella prima salita di gara aveva fatto
segnare un 4.11, in gara due i tempi si son alzati di due
secondi con le temperature e altri fattori che non hanno dato
una mano alle prestazioni.

Ottimo terzo posto di classe RS 1.6 anche per Mattia Fasciano
che ha dimostrato di saper tenere il ritmo dei piloti in
vetta, sopratutto in gara 1. Con la giornata di sabato che è
stata  dedicata  alla  conoscenza  del  mezzo  concessogli  da
Riccardo  Trippini,  nella  giornata  di  domenica  Fasciano  ha
preso molta confidenza con la Honda Civic EK4 e ha trovato il
terzo gradino del podio. Nella prima salita di gara Fasciano

https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/16/weekend-da-podio-per-garage-italia-a-popoli/
https://www.abruzzopopolare.com/2022/08/16/weekend-da-podio-per-garage-italia-a-popoli/


ha fatto registrare un 4.32, contro il 4.35 di gara due che è
la testimonianza di come per alcuni si siano alzati i tempi.

Giuseppe  De  Angelis:  “Ovviamente  era  d’obbligo  esserci  e
abbiamo cercato di dare il massimo. In gara 1 ho avuto qualche
problema, non riuscendo a capire cos’era quella vibrazione che
ci siam portati fino all’arrivo, ma ci tengo a precisare per
correttezza che non ha inficiato nelle prestazioni. Poi nella
salita  successiva  abbiamo  cercato  di  metterci  una  pezza,
portando la macchina al traguardo. Però non nego che mi son
divertito, avevo una macchina che non era mia e quindi c’è
sempre quell’approccio più cauto, ma l’esperienza della gara
di casa è sempre affascinante e non potevamo mancare.”

Mattia Fasciano: “Era importante riprendere il ritmo gara dopo
un po’ di tempo e sono contento per come è andata, anche se
non nego di avere avuto qualche intoppo nei due giorni. Già
dal  sabato  abbiamo  combattuto  con  un  problema  tecnico
all’impianto  frenante  e  nonostante  lo  smontaggio  tra  una
manche  e  l’altra,  il  problema  si  è  ripresentato  in  modo
frequente. Sicuramente avremmo potuto far meglio in gara 1,
quando mi son ritrovato un doppiato e lì ho perso qualcosa, ma
il passo che abbiamo avuto ci ha lasciati soddisfatti. In gara
2 mi aspettavo di abbassare il tempo, ma più salivo e più mi
accorgevo del problema tecnico che citavo prima, a quel punto
ci  siamo  accontentati  di  portare  l’auto  al  traguardo.  La
macchina è bellissima da guidare e nonostante la mia poca
conoscenza mi son trovato bene. Accolgo questo podio molto
soddisfatto, è pur sempre la gara di casa.”

Foto: Giuseppe Rainieri



TAGLIENTE  SHOW  alla
Cronoscalata
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

Nono round del CIVM 2022 che è stato mandato in archivio, con
la  60^  Cronoscalata  delle  Svolte  di  Popoli  che  è  stata
scenario di ulteriori sfide per il Martinese Vito Tagliente.

Una  grandissima  gara  quella  del  pilota  della  Scuderia
Gretaracing, che gli ha consentito di trionfare in quel di
Popoli in entrambe le salite di gara con la sua Peugeot 308
curata dalla Baccaro Motorsport.

Un’ottima prestazione quella del pilota di Martina Franca, che
è  sempre  più  leader  della  Racing  Start  Plus,  con  la  sua
Peugeot 308 di RSTB 1.6 Plus.

Una contesa quella di Popoli che Tagliente ha condotto in
maniera eccelsa in tutte le salite sia di prova che di gara,
rimanendo sempre lì in vetta.

In gara Vito Tagliente ha saputo tirar fuori il meglio dalla
sua Peugeot e se in gara 1 la vittoria è arrivata per poco più
di mezzo secondo, gara 2 è stata stellare con Tagliente che ha
abbassato i suoi tempi di quasi tre secondi rispetto alla
salita precedente. Un’altra vittoria messa in cassaforte per
Vito Tagliente.

Queste le dichiarazioni di Tagliente nel post gara: “È stata
una gara incredibile e di cui oggi vado molto fiero. Abbiamo
dato tutto e abbiamo tirato fuori il meglio dalla macchina e i
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risultati pian piano sono venuti fuori. La macchina è stata
perfetta e ha risposto alla grande ad ogni mia richiesta,
spero di poter continuare così e portare questo ritmo anche
nelle prossime gare. Onestamente non mi aspettavo di abbassare
in gara due, invece come dicevo abbiamo dato tutto e questo ci
ha premiato.”

Prossimo appuntamento per il Pugliese Vito Tagliente al 57⁰
Trofeo Luigi Fagioli in quel di Gubbio dal 26 al 28 agosto,
per il decimo appuntamento del CIVM.

Vito Tagliente

Foto: Aci

FAGGIOLI PROVA LA NORMA V8 e
firma la 60^ Svolte di Popoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

Entusiasmo  e  soddisfazione  per  l‘edizione  2022  della  gara
abruzzese nono round di Campionato Italiano Velocità Montagna

Il fiorentino della Best Lap ha vinto entrambe le gare sulla
nuova  biposto  con  motore  Synergy.  Lombardi  2°  in  rimonta
sopravanza Fazzino arrembante in gara 1, entrambi sulle Osella
PA 2000. Ottaviani nono primo dei piloti di casa su Wolf

Popoli, 15 agosto 2022. La Svolte di Popoli ha celebrato la
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sua 60^ edizione con una sequenza di intense emozioni ed un
agonismo  alle  stelle  davanti  ad  un  pubblico  numeroso  e
composto. Simone faggioli su Nova Proto NP 01 Synergy V8 da
2000 cc, ha vinto entrambe le salite di gara con il miglior
tempo di giornata ottenuto nella prima in 3’05”85 sulla nuova
biposto ultima nata della casa francese e con cui il pluri
campione  ed  alfiere  della  Best  lap  era  alla  sua  seconda
uscita, prima in Italia.

Un avvincente duello tra due Osella ha completato il podio. Un
secondo tempo a testa per Achille Lombardi e Luigi Fazzino.
Lombardi ha rimontato in gara 2 sulla PA 2000 Honda e per soli
9  centesimi  si  è  preso  il  secondo  posto  finale  sul
ventitreenne siracusano che ha dato ancora una prova esaltante
del livello raggiunto, precedendo il rivale di 4 decimi in
gara 1 al volante della generosa PA 2000 con motore turbo.

Quarto  dopo  una  rabbiosa  risalita  per  il  trentino  Diego
Degasperi  su  Osella  FA  30,  fino  al  2°  tempo  in  gara  2,
l’alfiere Vimotorsport ha recriminato qualche imperfezione di
guida  in  gara  1.  Quinta  piazza  per  il  pugliese  Francesco
Leogrande, tornato a popoli dopo diverse stagioni ed ora sulla
Osella PA 2000 turbo, è stato gratificato dalla personale
progressione in gara.

-“La seconda salita è stata più impegnativa per la maggior
parte dei piloti, le temperature si sono alzate ed hanno reso
più viscido il fondo – ha spiegato Simone Faggioli – il lavoro
del week end ci ha decisamente gratificato per questa nuova
biposto di cui ho apprezzato molto la generosità e l’agilità.
Abbiamo  lavorato  sull’assetto  per  favorire  al  massimo  il
rendimento delle gomme Pirelli. Un week end proficuo per il
campionato per il campionato e per lo sviluppo dell’auto”-.

-“Ho attaccato a fondo e la perfetta macchina curata da NP
racing mi ha permesso di rimontare – ha affermato commosso
Lombardi – una vettura perfetta con cui ho potuto sostenere il
ritmo serrato del duello per la seconda posizione”-.



-“Ci credo sempre fino in fondo – la dichiarazione di Fazzino
– in gara 1 le temperature più fresche hanno favorito il
lavoro degli pneumatici, in gara 2 la temperatura non mi a
permesso di migliorare il tempo, osare oltre sarebbe stato
troppo rischioso. Il feeling con la macchina è perfetto e
grazie a Paco 74 Corse l’auto è perfetta”-.

Fuori dai giochi in gara 1 Stefano Di Fulvio, per una ruota
forata sull’Osella PA 30, naturalmente deluso per l’epilogo
della  sentita  gara  di  casa,  soprattutto  dopo  i  riscontri
parziali della prima parte di tracciato.

Sesto posto per Dario Gentile con la versione E2SC dell’Osella
PA 21 da 2000 cc, mentre alle spalle del calabrese è stata
serratissima  la  sfida  tra  le  Sportscar  Motori  Moto,  in
particolare fra i “millini”, che ha visto il Trentino Filippo
Golin  sulla  Osella  PA  21  Jrb  BMW,  prevalere  di  soli  80
centesimi  dopo  due  manche  di  gara  rispetto  all’assai
competitivo  marchigiano  Adriano  Vellei  su  Gloria  C8.  Nona
piazza per Vincenzo Ottaviani, il padrone di casa migliore
abruzzese  con  la  Wolf  Gb08  Thunder,  motorizzata  Aprilia,
mentre chiude la Top Ten Luigi Sambuco con la Osella PA 2000,
vettura con la quale il partenopeo ha raggiunto un’ottima
intesa.

Ancora un successo in Gruppo CN  per il frusinate Alberto
Scarfone su Osella Pa21/p, sempre più leader in campionato.
Fuori in gara 1 il bravo Daniele Filippetti su Liger, Pietro
Chiarelli su Osella è risultato il secondo nella graduatoria
aggregata.

Fra le affascinanti GT in Supercup Lucio Peruggini, con la
Ferrari 488 evo Challenge, fa segnare due tempi uguali al
vertice, utilizzando  scelte tecniche diverse a riprova della
bontà di entrambe per favorire il rendimento della copertura
Avon. Migliora ancora le sue prestazioni con la Lamborghini
Huracàn  il  calabrese  Rosario  Iaquinta  che  ha  preceduto
Francesco Montagna su una vettura identica. La Classifica di



gruppo è sub iudice per un reclamo di Iaquinta su Peruggini.

Non  c’è  stata  la  presunta  sfida  fra  le  estreme  vetture
Silhouette del gruppo E2SH dove Alessandro Gabrielli si è
imposto  largamente  rimanendo  molto  soddisfatto  della  prima
volta a Popoli con la Alfa Romeo Picchio. Fuori in gara il suo
abituale antagonista e leader della categoria, il teramano
Marco Gramenzi con l’Alfa Romeo 4C MG 01 Furore Judd è stato
comunque  contento  della  sua   proficua  gara  2.  
Complessivamente buona la prova di Abramo Antonicelli, 3° tra
i concorrenti del CIVM sulla Bmw M3 .

Migliora ancora il cosentino di Villapiana Giuseppe Aragona,
dominatore del Gruppo E1, per il quale adesso sembrano davvero
superati i problemi di gioventù della splendida VW Glolf Mk 2.
Bellissima la sfida per il secondo posto, per il quale l’ha
spuntata il campano Giuseppe Eldino su Peugeot 106 di classe
1.6, davanti al rientrante e progressivo Giuseppe D’ Angelo su
Renault Clio di classe 2000.

In  Gruppo  A  fa  il  vuoto  l’espertissimo  altoatesino  Rudi
Bicciato con due prestazioni che lo collocano nella generale
davanti a vetture potenzialmente superiori alla sua Mitsubishi
Lancer, stessa vettura che Gabriella Pedroni ha portato al
successo del Gruppo N davanti al pur bravo pugliese Giovanni
Angelini  in  debito  di  cavalli  rispetto  alla  sua  diretta
avversaria,  ma  estremamente  tenace  al  volante  della  Honda
Civic Type-R.

Sempre  più  appassionanti  le  sfide  nei  Gruppi  RS  dove  il
salernitano  Angelo  Marino  torna  sul  tetto  della
agguerritissima RS+Cup vincendo entrambi le gare con la Seat
Leon  Cupra.  L’lalfiere  Speed  Motor  ha  usato  abilitò  ed
esperienza  sul  tracciato  per  imporsi  sulla  accreditata
concorrenza. Interpreta bene la gara sulla Peugeot 308 TCR
l’altro  salrnitano  Giovanni  Loffredo,  il  poliziotto
affezzionatissimo alla cronoscalata di Popoli. Terzo il sempre
incisivo  partenopeo  Piero  Nappi  sempre  più  a  suo  aggio



sull’Audi Rs 3 Lms.

Per quanto riguarda la Racing Start Plus doppio successo per
Vito Tagliente, al volante della Peugeot 308 Gti made in DP
Racing, d’un soffio davanti a Giacomo Liuzzi sulla MINI della
Ac Racing che comunque è soddisfatto della sua prestazione
abruzzese. È salito sul podio di gruppo il migliore delle
aspirate,  il  messinese  del  Team  Phoenix  Salvatore  Venuti
sempre  più  protagonista  sulla  Peugeot  106,  con  cui  ha
preceduto il pugliese Francesco Perillo, migliore delle 2000
con la Honda Civic, poi il calabrese Arduino Eusebio che ha
rimontato in gara 2 dopo un errore strategico nella prima
salita, ma rimane leader tra le aspirate e 3° in RS+. Due
salite  fotocopia  con  la  sua  agile  Mini  Cooper  danno  il
successo del gruppo Racing Start Rstb, le auto turbo benzina
fino  a  1650  cc,  al  capoclassifica  del  campionato  Oronzo
Montanaro, ultra soddisfatto della MINI. Un po’ di rammarico
per  Angelo Loconte che in gara 1 con La Peugeot 308 Gti era
vicinissimo,  ma  l’attacco  è  sfumato.  Chiude  terzo  il
salernitano Francesco Paolo Cicalese che sulla Honda Civic
Type-R  è  stato  il  migliore  della  spirate,  davanti
all’acclamato  padrone  di  casa  Claudio  Pio  vincitore  della
classe 1600 sulla Citroen Saxo.

Assolo con punti utili per Annamaria Fumo con la versione
Diesel della Mini Cooper, risultando terza fra le Racing Start
RS.

Successo salernitano per Pasquale Coppola su Fiat 500 che dopo
la migliore prestazione in gara 1 ha dovuto duellare con il
conterraneo Francesco, che lo ha preceduto per 54 centesimi in
gara 2. Sul podio anche Onofrio Criscuolo e Carlo Rumolo.
Innocenzo Cuomo ha guadagnato il massimo dei punti in gruppo
2/700.

Classifica Assoluta: 1. Faggioli (Nova Proto Np01 V8) 6’13”21;
2. Lombardi (Osella Pa2000) 7”51; 3. Fazzino (Osella Pa2000 T)
7”60; 4. Degasperi (Osella Fa30) 10”42; 5. Leogrande (Osella



Pa2000 T) 30”50; 6. Gentile (Osella Pa21 E2Sc) 39”66; 7. Golin
(Osella  Pa21  JrB)  40”23;  8.  Vellei  (Gloria  C8)  41”03;  9.
Ottaviani  (Wolf  Gb08  Thunder)  46”90;  10.  Sambuco  (Osella
Pa2000) 54”78.

Gara-1: 1. Faggioli 3’05”85; 2. Fazzino 3”90; 3. Lombardi
3”94; 4. Degasperi 7”43; 5. Leogrande 15”08.

Gara-2: 1. Faggioli 3’07”36; Degasperi 2”99; 3. Lombardi 3”57;
4. Fazzino 3”70; 5. Leogrande 15”42.

Gruppi. Rs: 1. Montanaro (Mini Cooper) 8’44”19; 2. Loconte
(Peugeot 308) +3”23; 3. Cicalese (Honda Civic) +13”43. Rs+: 1.
Tagliente  (Peugeot  308)  7’55”76;  2.  Liuzzi  (Mini  Cooper)
+5”04; 3. Venuti (Peugeot 106) +23”51. Rs Cup: 1. Marino (Seat
Leon) 7’31”25; 2. Loffredo (Peugeot 308 Tcr) +7”23; 3. Nappi
(Audi Rs3 Lms) +25”21. Gr.N: 1. Pedroni (Mitsubishi Lancer
Evo)  8’14”51;  2.  Angelini  (Honda  Civic)  +3”39.  Gr.A:  1.
Bicciato (Mitsubishi Lancer Evo) 8’08”07. E1: 1. Aragona (Vw
Golf 7) 7’21”29; 2. Eldino (Peugeot 106) +29”46; 3. D’Angelo
(Renault Clio Evo) +30”38. Gt: 1. Peruggini (Ferrari 488 Ch.
Evo)  7’13”46;  2.  Iaquinta  (Lambo  Huracan  St)  +9”25;  3.
Montagna (Lambo Huracan St) +17”2. E2Sh: 1. Gabrielli (Alfa 4C
Picchio) 7’19”40; 2. Antonicelli (Bmw M3 E92 Gt2) +2’01”52.
Cn: 1. Scarafone (Osella Pa21) 7’10”59; 2. Chiarelli (Osella
Pa21) +1’20”71; 3. Gromeneda (Wolf Gb08) +1’56”62. E2 Moto: 1.
Golin 6’53”44; 2. Vellei +0”8; 3. Ottaviani +6”67. E2SC: 1.
Faggioli 6’13”21. E2SS: 1. Degasperi 6’23”63.

Classifiche CIVM dopo 9 gare: Racing Start RS Aspirate: 1
RAFFETTI 197,5; 2 CICLALESE 165,5; 3 PERESSUTTI 19,5; 4 FUMO
121,75. RS Turbo: 1 MONTANARO 260; 2 LOCONTE 250; 3  MAGDALONE
164; 4 AMMIRABILE  154. RS PLUS Aspirate: 1 EUSEBIO 172; 2
PERILLO 171; 3 VENUTI 155,5. RS PLUS: 1 TAGLIENTE 310; 2
LIUZZI 199; 3 PERILLO 199; 4 EUSEBIO 129. RS CUP: 1 MARINO
222; LOFFREDO 192,5; CARDETTI 168. GRUPPO N: 1 PEDRONI 217,5;
2 ANGELINI 190,5;  3FUSARO 97. GRUPPO A : 1 NADALINI 100,5; 2
BICCIATO 100; 3 ADAMI 61; DI FERDINANDO 55. E1 ITALIA : 1



ARAGONA  242;   2  MICOLI  110,5;  3  REGIS  108,5;  4  D’ANGELO
108,5;  5 PARLATO 86,5. GT : PERUGGINI 255; 2 IAQUINTA 221;3
ARTUSO 105.

E2SH: 1 GRAMENZI 247; 2 GABRIELLI 194; 3 GHIRARDO 107;  4
GIULIANI 98,5. CN : 1 SCARAFONE; 2 CAPUCCI179; 3 NIVOLA 92
E2SC : 1 FAGGIOLI 350; 2 LOMBARDI 245: 3 CARUSO 162,5. E2SS: 1
DE GASPERI 260; 2 GREGORI 106,5; 3 SHENA 75,5. ASSOLUTA: 1
FAGIOLI 175;  2 LOMBARDI 93; 3 DEGASPERI 85; 4 CARUSO 66.

Calendario CIVM 2022: 8-10 aprile 63^ Coppa Selva di Fasano
(BR); 29 aprile-1 maggio 31° Trofeo Lodovico Scarfiotti (MC);
13-15 maggio 26^ Luzzi – Sambucina Trofeo Silvio Molinaro
(CS); 27-29 maggio 52^ Verzegnis Sella Chianzutan (UD); 10-12
giugno 51° Trofeo Valecamonica (BS); 24-26 giugno 61^ Coppa
Paolino Teodori (AP); 1-3 luglio 2021 71 Trento – Bondone
(TN);  15-17  luglio  57  Rieti  Terminillo  –  55  Coppa  Bruno
Carotti (RI); 29-31 luglio 48^ Alpe del Nevegal (BL); 12-14
agosto 60^ Cronoscalata Svolte di Popoli (PE); 26-28 agosto
57° Trofeo Luigi Fagioli (PG), coeff. 1,5;  9-11 settembre 
64^ Monte Erice (TP), coeff. 1,5; 16-18 settembre 67^ Coppa
Nissena (CL), coeff. 1,5.

Rosario Giordano

LA  CHIETI  CALCIO  Femminile
per la B
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022
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Pronta a partire per dare la caccia nuovamente alla promozione

di W. Centurione

Chieti, 13 agosto 2022. La società nero verde del presidente
Tommaso  Gubbiotti  è  pronta  a  partire  per  dare  la  caccia
nuovamente  alla  promozione  in  serie  B  mancata  lo  scorso
campionato per soli due punti dopo che la compagine teatina è
stata in testa per quasi tutto il campionato. L’11 settembre è
la data del debutto stagionale in casa contro il Woman Matera
Città Sassi. La partita si disputerà al Di Pietrantonio di
Lettomanoppello.

La rosa allestita comprende tante conferme e nuovi arrivi,
gli innesti necessari a creare il giusto mix fra giocatrici
esperte e giovani di ottime prospettive. Su tutte spicca un
nome, anzi un cognome d’arte quello di Silvia, sorella dell’ex
capitano della Juventus Giorgio Chiellini, lo scorso anno a
Crotone.  

Un paio di anni fa il Livorno l’ha riportata in Italia dalla
Spagna dove ha giocato per quattro anni. Dunque un mercato per
grosse ambizioni: tocca ancora una volta al tecnico Lello Di
Camillo guidare il Chieti femminile verso il traguardo della
serie  cadetta  coadiuvato  dal  lavoro  dall’intramontabile
Gianluca  Pacchiarotti  (ex  portiere  professionista  che  ha
militato  nel  Pescara  calcio)  preparatore  dei  portieri  e
Fabrizio de Marco preparatore atletico. A completare lo staff
tecnico il massaggiatore Carlo Maccarone.

Lo  staff  dirigenziale  che  accompagnerà  in  questa  ennesima
avventura sportiva il Presidente Tommaso Gubbiotti è composto



dal  vice  Presidente  Vincenzo  De  Vincentiis  (che  ricoprirà
anche il ruolo di allenatore in seconda di Mister Di Camillo
in  prima  squadra)  dai  dirigenti  accompagnatori  Remo  Di
Pasquale e Vinicio Torsellini e dal dirigente e addetto stampa
Piero Vittoria. 

NASCE IL COMITATO Amici del
Basket
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

Amministrazione e vecchie glorie: “Uniti per tornare a fare
grande basket in città, coinvolgendo e formando i giovanissimi
del territorio”

Chieti, 11 agosto 2022. Nasce con una fine ben preciso il
comitato “Amici del Basket”, composto dalle vecchie glorie
delle compagini Birra Moretti e Rodrigo Chieti, quello di
riportare in vita la Coppa Città di Chieti, storico torneo
internazionale che si è svolto in città nel corso di cui
saranno presentate le attività che nasceranno dalla sinergia
fra comitato e Comune. I dettagli sono tati illustrati dal
sindaco Diego Ferrara, dal vicesindaco e assessore agli Eventi
Paolo De Cesare, dall’assessore allo Sport, Manuel Pantalone,
dal presidente del comitato, Dante Anconetani e dagli altri
rappresentanti.

“Attraverso la rievocazione del torneo Coppa città di Chieti,
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torneo internazionale che ha fatto la storia della città,
sosterremo le attività del comitato, perché crediamo che la
memoria dei fasti sportivi che Chieti ha avuto a Chieti serva
per guardare al futuro – così il sindaco Diego Ferrara con
vicesindaco e assessori Paolo De Cesare e Manuel Pantalone – 
Con  l’approvazione  del  bilancio  partiranno  i  lavori  di
riqualificazione  del  campo  della  Villa  Comunale,  con
l’assessore Stefano Rispoli monitoriamo la situazione, in modo
che si possa procedere all’intero recupero che restituirà al
campo  nuova  vita,  non  solo  sportiva,  perché  il  progetto
prevede la possibilità non solo di avere degli spalti, ma di
avere un campo capace di diventare scenario anche di eventi
culturali. In attesa che sia possibile arrivare al cantiere,
il Pala Tricalle è a disposizione delle Asd che praticano
questa  disciplina  che  l’Amministrazione  sosterrà,  sia
attraverso  la  sinergia  con  la  prima  squadra  della  città,
Basket  Chieti  1874,  che  gioca  nella  seconda  categoria
nazionale, sia lavorando assieme a  tutte le altre società
operative, come il Magic, la rappresentativa di Cesidio Di
Mascio, realtà che fanno basket in città a livello di prima
squadra e nel settore giovanile. La memoria del passato è
importantissima, serve al futuro e siamo certi che riportare
in vita il torneo Coppa città di Chieti, farà da leva a nuove
energie e iniziative”.

“Il comitato si unisce ufficialmente, poi a tavolino parleremo
di  un  programma  –  così  il  presidente  del  comitato,  Dante
Anconetani – Sicuramente lavoreremo per il basket a Chieti, si
punta a rivedere operativo il campo della Villa comunale,
questo fine ci ha unito, perché tutti noi siamo usciti da quel
campo e ci impegneremo per riportare alla luce quel passato,
anche con un evento importante che ci riveda con le scarpette
ai piedi e con il basket come obiettivo per la città. Per
questo  fine  lavoreremo  accanto  all’Amministrazione,  con  le
associazioni sportive e dentro le scuole, affinché i ragazzi
possano conoscere questo straordinario sport e dedicarcisi,
trovando in città tutto quello che serve, dalla formazione



adatta e costante, alle strutture adeguate e all’avanguardia
e, per finire, agli eventi all’altezza del passato che Chieti
ha avuto e al bel presente che ci vede presenti nei campionati
più importanti”.

ULTIMO  TASSELLO  TOMBESI:
Manuel Scarinci 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

La Tombesi completa il proprio roster con un ortonese, che
dopo  varie  esperienze  tra  A  e  A2  torna  a  vestire  il
gialloverde: «La voglia di tornare nella mia città c’è sempre
stata. La squadra è all’altezza degli obiettivi che si pone la
società».          

Ortona, 10 agosto 2022. Si completa il roster a disposizione
di  Massimo  Morena  per  il  prossimo  campionato  di  serie  B.
L’ultimo innesto è un giocatore che ha già vestito la maglia
della Tombesi per alcuni mesi in A2, nella stagione 2018/2019,
un ortonese che torna a casa: Manuel Scarinci. Cresciuto nelle
giovanili  del  Pescara,  dopo  aver  lasciato  la  Tombesi  ha
militato con le maglie del Prato in A2, poi due anni con la
Colormax in serie A e infine, l’anno scorso, con l’Academy
Pescara in A2, in una stagione per lui terminata in anticipo
causa infortunio. Ora, sulla via del pieno recupero, Manuel è
pronto ad avere finalmente un ruolo da protagonista nella
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squadra della sua città:

«La  voglia  di  tornare  nella  mia  città  c’è  sempre  stata.
Purtroppo,  nel  2018,  nella  mia  precedente  esperienza  in
gialloverde, le cose non andarono come avrei voluto, per vari
fattori, un po’ per la mia inesperienza di allora, un po’ per
alcune incomprensioni. L’anno scorso la Tombesi è retrocessa
ingiustamente, ma quest’anno la società ha allestito una rosa
all’altezza degli obiettivi che si pone, per tornare dove
merita di stare e vincere il campionato. Adesso conosciamo
anche i gironi, il nostro è un girone impegnativo, bello e
difficile, in più affronterò anche la mia ex squadra e i miei
ex compagni, sarà strano ed emozionante. Quel che è certo è
che daremo il massimo, in ogni partita».

Giuseppe Mrozek

TERZO ANNO IN BIANCOROSSO per
il centrale classe  ‘95
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

Anche Marta Di Carlo abbraccia il progetto Futura. Considero
Teramo la mia seconda casa

Teramo, 6 agosto 2022. Continua la Futura Volley Teramo a
completare  l’organico  in  vista  dell’imminente  inizio  della
nuova stagione. Oggi è il giorno del rinnovo del centrale,
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classe 1995, Marta Di Carlo, giocatrice esperta che per la
terza stagione consecutiva, abbraccia il progetto Futura.

“Sono contenta che la società – dichiara Marta Di Carlo –
abbia avuto ancora fiducia in me. Questo sarà il terzo anno
che faccio parte di questa squadra e ne sono felicissima.
Considero Teramo, ormai, la mia seconda città per l’affetto
che ho sentito e per come sono stata accolta. Sono pronta e
motivata  per  affrontare  il  prossimo  campionato  che  si
preannuncia  difficile  ed  impegnativo.  Siamo  un  gruppo  –
prosegue il centrale biancorosso- capace che ha sempre voglia
di lavorare e migliorarsi. Sono certa che darà il massimo come
nello scorso campionato appena concluso. Non vedo l’ora di
iniziare  ad  allenarmi,  rivedere  lo  staff  tecnico,  le  mie
vecchie compagne e di conoscere le nuove. A tutte – conclude
Di Carlo- faccio un grosso in bocca al lupo e sono convinta
che insieme faremo un ottimo lavoro”.

Nei prossimi giorni, sono attese ancora notizie importanti dal
fronte mercato. Intanto è stata confermata la data d’inizio
preparazione. Lo staff e le atlete si ritroveranno nel campo
scuola di Teramo il prossimo 24 Agosto.

Patrizio Visentin

ECCO IL CALENDARIO 2022/2023
esordio casalingo per la Lg
Umbyracing Teramo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022
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Le  biancorosse  affronteranno  Francavilla  Fontana.  Il  coach
Marcela Corzo: “Inizio duro ma saremo pronte”

Teramo, 6 agosto 2022. Diramato nel primo pomeriggio dalla
FIPAV, il calendario della stagione agonistica 2022-2023 della
B2 Girone L. La Lg UmbyRacing Teramo farà l’esordio stagionale
in  casa,  il  9  ottobre,  contro  il  Francavilla  Fontana
(Brindisi).  Dopo  il  match  interno,  le  biancorosse  saranno
attese in trasferta (2^) dalla FLV Cerignola, mentre alla
terza giornata il sestetto di Marcela Corzo affronterà la Star
Volley Bisceglie. Due derby consecutivi sono in programma alla
4^  e  5^  di  andata.  Tra  ottobre  e  novembre  le  teramane
sfideranno  la  Teatina  Chieti  in  trasferta  e  la  Volley  3
Pescara in casa. Questo il calendario completo con date ancora
da confermare:

1^ 9 Ottobre 2022:        LG UmbyRacing Teramo- Francavilla
Fontana (Brindisi)

2^ 16 Ottobre 2022:      Flv Cerignola – LG UmbyRacing Teramo

3^ 23 Ottobre 2022:      LG UmbyRacing Teramo-Star Volley
Bisceglie

4^ 29 Ottobre 2022:      Teatina Chieti-LG UmbyRacing Teramo

5^ 06 Novembre 2022: LG UmbyRacing Teramo-Volley 3 Pescara

6^ 13 Novembre 2022: LG UmbyRacing Teramo- Giovinazzo (Bari)

7^ 20 Novembre 2022: Trani-LG UmbyRacing Teramo

8^ 27 Novembre 2022: LG UmbyRacing Teramo-Cutrofiano (Lecce)



9^ 03 Dicembre 2022:  Sportilia Bisceglie-LG UmbyRacing Teramo

10^  11  Dicembre  2022:  LG  UmbyRacing  Teramo-Castellaneta
(Taranto)

11^ 17 Dicembre 2022: Volley Isernia-LG UmbyRacing Teramo

12^  08  Gennaio  2023:     LG  UmbyRacing  Teramo-Pallavolo
Cerignola

13^ 14 Gennaio 2023:  Fasano-LG UmbyRacing Teramo

 Il coach delle biancorosse, Marcela Corzo, commenta così il
calendario: “Inizio duro, ma saremo pronte ad affrontare gli
impegni  che  ci  attendono.  Del  resto  prima  o  poi  dovremo
incontrarle  tutte.  Facciamo  l’esordio  in  casa  contro
Francavilla  Fontana  (Brindisi),  una  squadra  che  ha  fatto
ottimo mercato. Noi però abbiamo l’obbligo di cominciare bene.
Andremo poi a Cerignola contro la Flv, per ricevere in casa
alla terza giornata la matricola Star Volley Bisceglie. Alla
quarta ed alla quinta ci attendono due derby e siccome sono
derby, nascondono tante insidie. Posso dire- conclude il coach
biancorosso- e ribadire che saremo pronte per affrontare le
nostre avversarie con la mentalità di sempre, quella che ci ha
permesso lo scorso campionato di arrivare ai play-off” e di
sfiorare la promozione in B1”.

Patrizio Visentin

ANCORA UN ANNO insieme
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022
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Anche Daria La Brecciosa resta in biancorosso

“Sono contenta per la fiducia riposta in me”

Teramo, 4 agosto 2022. In casa Futura Teramo arriva il giorno
del rinnovo del libero Daria La Brecciosa. Classe 2001, Daria
si è distinta nello scorso campionato come una delle migliori
giocatrici del girone, in un ruolo, quello di libero, che
presenta  difficoltà  dal  punto  di  vista  fisico  e  della
concentrazione.  La  Brecciosa  vestirà  ancora  una  volta  la
maglia numero 6, per la soddisfazione della società che ha
voluto fortemente il rinnovo.

“Sono  contentissima  di  poter  indossare  ancora  la  maglia
biancorossa – commenta Daria La Brecciosa – Spero, ma ne sono
sicura,  che  l’anno  agonistico  che  sta  per  iniziare  sarà
interessante, più di quello appena concluso. Abbiamo grosse
potenzialità che dovremo sfruttare, perché il campionato dello
scorso anno ci è servito da esperienza. Ci siamo rinforzate e
non vedo l’ora di poter conoscere le nuove compagne. Siamo
pronte – conclude La Brecciosa – e vogliose di ben figurare in
un girone che si preannuncia pieno di squadre interessanti,
ben allestite per competere. Noi puntiamo in alto, ma per
farlo dobbiamo impegnarci fin dal primo giorno del raduno”.

In attesa di completare il roster, la Futura Volley Teramo
attende la compilazione del calendario prevista entro il 10 di
Agosto. La squadra di Marcela Corzo scoprirà se il debutto
della nuova stagione avverrà in casa o se sarà lontano dalle
mure amiche. Ricordiamo che la compagine biancorossa è stata
inserita nel Girone L, insieme alle squadre pugliesi, molisane
e due abruzzesi Pescara e Chieti.



Patrizio Visentin

SI TORNA A VOGARE contro la
violenza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

Due giovani donne dalla carriera straordinaria le testimonial:
la teramana Sabrina Tarquini e la chietina Carla Angelucci.

Questa  mattina  al  Circolo  Nautico  di  Giulianova  la
presentazione dell’iniziativa arrivata alla quarta edizione e
curata dalla Commissione Pari Opportunità della Provincia in
collaborazione  con  le  CPO  comunali  e  con  l’Associazione
“Uomini, donne ed eroi del mare” di Gabriele Palestini

Teramo 2 agosto 2022. Dopo ogni regata “si rivolge a noi una
donna vittima di violenza” la testimonianza della Cpo del
Comune di Giulianova racchiude il senso di una manifestazione
corale arrivata alla quarta edizione con una partecipazione di
persone,  associazioni  e  Istituzioni  davvero  imponente.
Centinaia le imbarcazioni a remi, dal canotto ai pattini ma si
vedono anche le vele che il 7 agosto coloreranno il tratto
teramano del mare Adriatico per dire “no alla violenza contro
le donne” promuovendo i servizi antiviolenza della Provincia:
La Fenice e Casa Maya.

“Remiamo insieme contro la violenza sulle donne. La costa
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teramana  unita  per  una  battaglia  di  civiltà”  è  stata
presentata questa mattina, come tradizione, al Circolo Nautico
di  Giulianova  dai  suoi  promotori,  la  Commissione  Pari
Opportunità  dell’Ente  rappresentata  dalla  presidente  Tania
Bonnici Castelli e l’Associazione “Uomini, donne ed eroi del
mare”  di  Gabriele  Fioravante   Palestini.  Due  testimonial
d’eccezione,  due  giovani  donne  Stefania  Tarquini  e  Carla
Angelucci, teramana e ingegnera spaziale la prima,  chietina e
maggiore  pilota  dell’Aereonautica  la  seconda  (vedi  note)
accomunate  da  una  straordinaria  carriera  in  ambiti  ancora
prettamente  maschili  e  dalla  passione  per  il  cielo  e  lo
spazio.

Con loro, questa mattina, le Commissioni Pari Opportunità e le
consigliere dei Comuni della costa salutate dalla comandante
dell’Ufficio marittimo di Giulianova, la tenente di vascello,
Daniela Sutera. 

Un  sentito  riconoscimento  per  il  lavoro  svolto  è  stato
formulato dal vicepresidente della Provincia, Luca Frangioni,
a Tania Bonnici Castelli e a tutte le donne impegnate nelle
istituzioni e nelle associazioni per le iniziative intraprese
per far conoscere i servizi antiviolenza della Provincia che
costituiscono,  con  i  quattro  sportelli  sul  territorio,  un
valido punto di riferimento per le donne vittime di violenza e
i loro figli.

Per la vogata di domenica sono previsti punti di partenza in
ogni comune a partire dalle ore10:

•          Martinsicuro –  Delfino Azzurro / Chalet Maria

•          Alba Adriatica – Circolo Nautico

•          Tortoreto – Nautica Massetti

•          Giulianova – Novavita / Europa / Don Juan

•          Roseto Azzurra –  Circolo Velico



•          Papenoo / Celommi

•          Pineto –  La Cambusa

•          Silvi –  Le Dune

Alla  tradizionale  vogata  si  aggiungono  le  iniziative
collaterali – giochi d’acqua, animazione per i bambini etc etc
– che le Amministrazioni comunali e le CPO stanno organizzando
in collaborazione con i Circoli nautici e le associazioni che
rappresentano gli sport acquatici.

A portare i saluti sono stati: Pietro Campanaro del Cicolo
nautico  “Migliori;  Soccorsa  Ciliberti  per  il  Comune  di
Giulianova  e  Marilena  Andreani  per  la  locale  CPO;  Isabel
Martegiani  della  CPO  di  Martinsicuro;  Dolores  Cimini
consigliera  comunale  di  Tortoreto;  Simona  di  Felice,
consigliera  Comune  di  Roseto;  Anna  D’Amario  della  CPO  di
Pineto e Beta Costantini, consigliera del Comune di Silvi già
consigliera delegata alle pari opportunità e all’antiviolenza
della  Provincia  che  è  stata  fra  le  promotrici  della
manifestazione sin dalla prima edizione. Per il Centro La
Fenice è intervenuta l’avvocata Maria Teresa Salbitani.

Domenica, naturalmente,  ci saranno anche Stefania Tarquini e
Carla Angelucci portate a mare da Gabriele Palestini.

Note biografiche

Stefania Tarquini Ingegnera spaziale 4.0  lavora dal 2013 come
Spacecraft Operations Engineer In EUMETSAT, l’organizzazione
intergovernativa  europea  per  la  gestione  di  satelliti
meteorologici (www.eumetsat.int). Classe 1987, a soli 33 anni
è stat la più giovane donna italiana con ruoli direttivi nel
Metop  (Meteorological  Operational  satellite  programm),  un
rilevante  progetto  nato  dalla  collaborazione  con  l’ESA
(l’Agenzia Spaziale Europea) nell’ambito di un ampio programma
che coinvolge anche le agenzie americane Noaa e Nasa. Stefania
ha contribuito al lancio del satellite Metop-C e ora si occupa



di un progetto per terminare la vita operativa del satellite
Metop-A  senza  lasciare  detriti  spaziali.  Laureata  al
Politecnico di Milano in Ingegneria Spaziale nel 2012, ha
frequentato il collegio universitario di merito Camplus Città
Studi di Milano. L’anno scorso è stata nominata Cavaliere
della Repubblica su iniziativa del presidente Mattarella.

Carla Angelucci classe 1983, tre lauree, è maggiore pilota
dell’Aereonautica,  unica  donna  istruttrice  di  volo  per
alianti, aerei e elicotteri. Una vera “top gun”. Per i suoi
meriti (ha partecipato a numerose operazioni di soccorso anche
in zone di guerra) è stata insignita della: croce d’argento
per anzianita’ di servizio; medaglia militare aeronautica di
lunga  navigazione  aerea  di  2°  grado  (argento);  croce
commemorativa nazionale per la partecipazione ad operazioni di
cooperazione  al  di  fuori  del  territorio  nazionale  per  la
missione “inherent resolve in Iraq”; croce commemorativa per
operazioni di pace; medaglia di merito americana – Air force
achievement medal  per meritorius service dal Department of
the air force of Usa; medaglia di benemerenza giubilare di
argento  del  sacro  militare  ordine  costantiniano  di  San
Giorgio.

TORNANO LE SVOLTE di Popoli
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

di W. Centurione
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Chi  non  ha  mai  sognato  almeno  una  volta  da  bambino  di
diventare uno dei protagonisti della gara delle svolte di
Popoli? La bella notizia per gli appassionati dei motori sulle
quattro ruote è che tornano le Svolte di Popoli. C’è molta
attesa per la famigerata cronoscalata che quest’anno giunge
alla 60esima edizione. Del 1963 è la prima edizione, da allora
tutti i componenti del paese di generazione in generazione si
sono  adoperati  fino  a  farla  diventare  una  delle  gare  più
importanti della nostra regione e conosciutissima anche nel
resto  dello  stivale  italiano.  I  lavori  nelle  strade  per
renderle più belle ma soprattutto idonee alla competizione
sono già iniziati in vista dell’inizio dell’evento. Le gare si
terranno sulle famose curve della strada statale 17 di Popoli
dal  12  al  14  agosto,  molte  sono  già  le  adesioni.  La
presentazione ufficiale è in programma l’11 Agosto alle ore
18:00 presso l’auditorium Gran Guizza nel Centro del paese. È
prevista la partecipazione sia delle autorità sportive che di
quelle politiche e altresì quella dei piloti. Quest’anno a
contendersi il Trofeo intitolato a Corradino D’Ascanio (noto
ingegnere popolese che inventò la Vespa piaggio) non solo i
big nelle varie categorie di appartenenza ma anche le auto
storiche.

LA PARTITA DEL CUORE contro
la fibrosi cistica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022
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Giornata sportiva di beneficenza per raccogliere fondi per la
Lifc Abruzzo

Pineto, 29 LUGLIO 2022. Si chiama “Lo sport per un respiro in
più” la manifestazione ideata da Sisters&co. in collaborazione
con il Consiglio regionale e il Comune di Pineto per la Lega
Fibrosi  Cistica  Abruzzo  (Lifc)  per  raccogliere  fondi  a
sostegno  dell’assistenza  domiciliare  dei  ragazzi  in  età
scolare  affetti  da  questa  malattia  genetica  degenerativa
cronica, molto diffusa, che colpisce soprattutto l’apparato
respiratorio e quello digerente.

L’appuntamento è per sabato 6 agosto nello stadio comunale di
Pineto con una serie di eventi sportivi a partire dalle 17
fino alla mezzanotte che culminano con una partita del cuore,
la sfida tra la Nazionale Sosia e il Pineto Calcio. In squadra
ci saranno tra gli altri “El Puma” Pasquale Di Silvio pugile
campione italiano pesi leggeri, Milo Coretti uno dei vincitori
del Grande Fratello, Samuele Mecucci ex tronista di Uomini e
Donne, Alessandro Romano e Luca Galeri della Ternana Calcio.

Una serie di eventi sportivi farà da contorno alla partita di
calcio:  padel,  zumba,  body  attack,  yoga,  pilates,  calcio
divertimento per bimbi, pedalate in e-bike e nordik walking in
pineta. E alla fine della serata cena e spettacolo con il
gruppo musicale “Le Ombre” nel Borghesiana Park.

“L’ associazione abruzzese fibrosi cistica – spiega Stefania
Orsini, tesoriere della Lifc Abruzzo – sostienein particolare
il reparto di Fibrosi Cistica che si trova presso l’ospedale
San Liberatore di Atri, unico centro della regione Abruzzo che
segue e assiste circa 120 pazienti provenienti dalla regione



ma anche dal Molise e dalle Marche. Nella terapia clinica c’è
l’inserimento  dell’allenamento  sportivo  perché  è  importante
che fin da piccoli i bambini vengano educati all’attività
sportiva, e anche perché lo sport aiuta la socializzazione e
il confronto con gli altri, e a sviluppare la stima di se
stessi. Lo sport è importante per questo tipo di paziente la
cui  giornata  è  scandita  da  somministrazione  di  farmaci,
terapie  e  frequenti  ospedalizzazioni  perché  sollecitando  e
rinforzando l’apparato respiratorio si ottiene la detersione
delle vie aeree, l’incremento della frequenza cardiaca e un
miglioramento della resistenza muscolare. E considerando che
la fibrosi cistica è caratterizzata da infezioni respiratorie
ripetute e difficoltà di digestione e assimilazione dei cibi i
risultati sono ottimi”.

La fibrosi Cistica è una malattia genetica che colpisce le
ghiandole esocrine come quelle che producono muco e sudore. A
pagare  le  conseguenze  del  loro  malfunzionamento  sono  i
polmoni,  il  pancreas,  il  fegato,  l’intestino,  i  seni
paranasali e l’apparato riproduttivo. Un malato vive e cresce
con le terapie che diventano una parte importante e molto
impegnativa delle sue giornate. Un gene alterato determina
fattori  che  ostruiscono  i  bronchi  e  portano  a  infezioni
respiratorie ripetute.

Ogni giorno un bambino su 2500 nasce con questa patologia e 1
su 25 sono i portatori sani.

“La prognosi della fc – continua la Orsini – è migliorata
negli  ultimi  anni  grazie  ai  progressi  della  ricerca  e  un
numero  maggiore  di  persone  può  accedere  alle  cure.  Oggi
abbiamo  a  disposizione  dei  farmaci  modulatori  che  stanno
migliorando  decisamente  la  qualità  di  vita  dei  pazienti.
Purtroppo, non tutti possono accedere a questi farmaci per la
varietà delle mutazioni, ma la ricerca va avanti”.

In  questi  giorni  la  Lifc  nazionale  ha  siglato  anche  un
protocollo d’intesa con il CONI per collaborare su attività e



iniziative.

Numeri  di  telefono  a  cui  rivolgersi  per  prenotare  la
partecipazione  alla  giornata  del  6  agosto  sono:  Annarita
3278916515,  Simona  3279428698,  Germana  3206172494,  Morena
3339225518. Biglietto per la partita 5 euro, kit sopravvivenza
in omaggio a chi dona minimo 12 euro all’associazione e 10
euro costo di cena e spettacolo.

DIRAMATI  I  RAGGRUPPAMENTI
della serie B2
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

La Lg Umby Racing Teramo inserita nel girone l

Biancorosse insieme a dieci club pugliesi, due abruzzesi ed
uno molisano

Teramo,  28  luglio  2022.  Come  era  prevedibile,  la  Lg  Umby
Racing  Teramo  dovrà  confrontarsi  con  compagini  pugliesi,
molisane  e  giocare  due  derby  con  Pescara  e  Chieti.  Nel
pomeriggio la FIPAV ha inserito la squadra biancorossa del
Presidente Mazzagatti, nel raggruppamento L, un girone non
semplice  dove  diverse  formazioni  puntano  al  salto  di
categoria. Queste le 14 squadre: Asd Adriatica Trani, Volley
Club il Podio Bisceglie, Asd Flv Cerignola, Giuseppe Cesari
Cutrofiano,  Volley  Castellaneta,  Pallavolo  Cerignola  Sud,
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Europa  Giovinazzo,  Star  Volley  Bisceglie,  Mesagne  Volley,
Pallavolo Teatina (Chieti), Volley Pescara 3, Female Volley
Isernia, LG Umby Racing Volley Teramo.

Girone  difficile  ed  impegnativo  –  ha  dichiarato  il  coach
biancorosso Marcela Corzo- ma sicuramente sarà un campionato
interessante con squadre attrezzate per ben figurare. Al Sud
c’è una buona tradizione pallavolistica e quindi credo che
quasi tutte si prepareranno a dovere”.

Ci sono formazioni favorite per il salto di categoria?

“E’ presto per poter dire chi si presenterà ai nastri di
partenza da favorita – sottolinea Corzo – Il mercato è ancora
aperto  e  tutte  si  stanno  rinforzando.  Noi  inizieremo  la
preparazione  l’ultima  settimana  di  Agosto.  Siamo  pronte  a
giocarcela con tutte. Ci prepareremo nel migliore dei modi
come abbiamo sempre fatto”.

Patrizio Visentin

IL  CAMPIONE  MASSIMILIANO
ROSOLINO a Chieti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

Per il secondo anno allo Stadio del Nuoto Esa Life

Chieti, 25 Luglio 2022. Sceglie ancora Chieti ed Esa Life, il
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campione  olimpico  Massimiliano  Rosolino  per  un  camp  di
allenamento con i suoi allievi. E in questa occasione, giovedì
scorso, Rosolino ha voluto incontrare allo Stadio del Nuoto
Esa Life, in esclusiva, le giovani promesse del nuoto Teatino
della squadra supportata da Esa Energie per rispondere alle
loro domande.

Una  vera  e  propria  chiacchierata  amichevole  in  cui  l’ex
nuotatore  si  è  confrontato  con  bimbi  e  ragazzi  per  dare
qualche  prezioso  consiglio  su  come  migliorare  negli
allenamenti e nelle performance, e ha risposto anche ai dubbi
dei  genitori  presenti,  suggerendo  strumenti  utili  per
sostenere  e  spronare  i  giovani  nuotatori.

“Quando fai sport, e in particolar modo il nuoto – ha spiegato
Rosolino  –  le  scuse  non  valgono  niente.  Ci  sono  alcuni
allenamenti in cui io non voglio scuse. Perché è come nella
vita: lo sport rappresenta per chi lo farà per tutta la vita
probabilmente un punto di partenza che avrà mille stazioni, ma
soprattutto quella virata fatta male ci aiuterà a capire che
nella  vita  possiamo  sempre  rifarci.  Bisogna  ricercare
l’errore, perché se non si sbaglia non si migliora, se non si
cade non ci si rialza. Da piccolo non mi sono mai abbattuto
perché sapevo che sarebbe arrivato il mio momento, ci ho messo
sempre tanto cuore e non ho rimpianti. Lo sport ti insegna che
quando finisci la gara devi essere più felice di quando hai
iniziato  indipendentemente  da  come  è  andata.  Chi  semina
raccoglie, chi si tuffa impara a trattenere il respiro e a
lasciare gli altri senza fiato”.

Grazie a Esa Energie – ha concluso il campione – perché è il
secondo anno che troviamo il modo per aiutarci e dare un
contributo a promuovere lo sport”.



LA  FUTURA  CONFERMA  il
capitano
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

L’opposto Alessandra Di Paolo ancora in biancorosso. “È un
onore essere il capitano di questa meravigliosa squadra”

Teramo, 22 luglio 2022. Dopo gli arrivi di Lestini, Cipriani e
D’Egidio, la Futura Volley Teramo è lieta di annunciare la
conferma del “Capitano”, Alessandra Di Paolo. L’opposto resta
ancora in biancorosso con il suo numero 8 sulla maglia. Per la
famiglia Futura, la permanenza di Alessandra, classe 1994,
rappresenta la giusta continuazione di un progetto che deve
portare sempre più in alto il nome di Teramo nella pallavolo
nazionale.

“Dopo  il  meraviglioso  anno  agonistico  appena  concluso,  la
chiamata di Luca Mazzagatti (Vicepresidente), mi ha riempito
di gioia. Non ho avuto dubbi – commenta Alessandra Di Paolo –
e ho deciso di rimanere in biancorosso. Per me è un onore
essere  stata  scelta  come  Capitano  di  questa  meravigliosa
squadra. Sono felice, perché vuol dire che hai dato un buon
contributo nello scorso campionato. È mancato pochissimo –
prosegue il Capitano – per raggiungere la promozione in B1.
Ora partiamo cariche con questo obiettivo nella testa. Sono
pronta – conclude Di Paolo – e non vedo l’ora di ricominciare
con il chiaro intento di costituire un bel gruppo che punterà
in alto”.

In attesa delle altre conferme, la società è al lavoro per
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completare  l’organico  che  sarà  a  disposizione  dello  staff
tecnico  dal  22  Agosto  prossimo.  Nei  prossimi  giorni,  si
attende la stesura dei gironi. La Futura scoprirà in quale
raggruppamento sarà inserita.    

Patrizio Visentin

VITO  TACCONE.  Il  camoscio
d’Abruzzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

Incontri d’Autore con Federico Falcone

Luco dei Marsi, 19 luglio 2022.  Torna a Luco dei Marsi un
nuovo  appassionante  appuntamento  con  il  ciclo  “Incontri
d’Autore”, annoverato nel cartellone estivo “Vacanze luchesi”.
Al centro dello spazio letterario, in programma per questa
sera, alle 21, in piazza Alfidi, le lotte, le vittorie e le
sconfitte,  le  cadute  e  le  fiammeggianti  volate,  reali  e
ideali,  che  hanno  costellato  la  storia  di  Vito  Taccone,
permeata di quel carattere tenace e appassionato che lo ha
contraddistinto,  rendendolo  emblema  di  una  terra  e  di
un’epoca.  Tanti  tasselli  caleidoscopici  che,  tessuti
nell’opera “Vito Taccone, il camoscio d’Abruzzo”, da  Federico
Falcone, penna di talento di origine marsicana, tratteggiano
nitidamente la figura del ciclista avezzanese, ripercorrendo
le tappe della sua carriera e le vicende talvolta turbolente
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che  l’hanno  accompagnata,  espressione  di  un’energia  non
ordinaria, di una storia di riscatto e di speranza, di genio e
sregolatezza capace di attuare sempre, e a volte contro ogni
pronostico  e  pessimismo,  un  vincente  colpo  di  mano  e  di
svettare al di sopra di ogni rovescio della sorte.

Nell’opera,  che  avvince  fino  all’ultima  pagina,  tante  le
testimonianze e gli aneddoti che offrono peculiari sguardi e
nuove  luci  sullo  sportivo  e  sull’uomo,  sul  suo  brillare
sempre,  e  sempre  reinventarsi,  dopo  aver  segnato  pagine
straordinarie lungo i percorsi più ambiti del ciclismo, in cui
porta la sua ruvida potenza e “l’essere lupo dall’atavica
fame”, personaggio capace d’incantare folle e media, che se lo
contendono,  e  di  lasciare  alle  cronache  episodi  come  la
“leggendaria” scazzottata con il collega  Fernando Manzaneque,
al Tour de France del 1964.

“Il nostro spazio letterario si conferma sempre più luogo
ideale di confronto e scambio culturale di grande caratura”,
sottolinea la sindaca Marivera De Rosa, “Il protagonista di
oggi, attraverso le pagine che ne raccontano la vita e le
imprese, è un marsicano che ha segnato la storia della nostra
terra e l’ha portata sulle vette dove è arrivato, come nelle
case degli italiani che lo hanno acclamato, e che resterà nei
nostri cuori. Marsicani sono anche l’autore, Federico Falcone,
e  l’editore,  Gianluca  Salustri,  entrambi,  nei  rispettivi
ambiti, valenti professionisti, giovani preparati e sempre più
in evidenza per la qualità del loro lavoro, a cui vanno tanti
auguri per il prosieguo.

Sarà una serata di grande interesse alla quale invito tutti a
partecipare”.  La  presentazione  dell’opera,  annoverata  nella
collana  “Vite”,  di  Radici  Edizioni,  e  organizzata
dall’associazione culturale “Lucus”, si avvarrà dei contributi
di  Antonino  Petrucci,  docente,  e  di  Antonella  Valente,
giornalista.



POKER  AZZURRO  che  rende
felici
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

Non  solo  gli  appassionati  di  volley  ma  anche  una  nazione
intera

Ortona, 18 luglio 2022. L’Italvolley in una manciata di ore
conquista ben quattro ori: Oro Europeo U21 femminile, Oro
Europeo  U18  maschile,  Oro  in  Volleyball  Nations  League
femminile e, dulcis in fundo, Oro Europeo U22 maschile. Questa
medaglia Under 22 ci rende particolarmente orgogliosi perché
tra i giovani campioncini spicca il nome di Leonardo Ferrato,
palleggiatore della Sieco Service Impavida Ortona.

Quindi congratulazioni a tutto il movimento della pallavolo
italiana, ma in particolare a Leonardo che per il secondo anno
consecutivo sarà la scintilla che detonerà gli attacchi delle
bocche da fuoco bianco azzurre.
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TROFEO  MINISTARS  di
Minibasket
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

Grande successo per l’edizione n. 31

Roseto  degli  Abruzzi,  17  luglio  2022.  Una  settimana  di
Minibasket  in  spiaggia  e  divertimento  sotto  l’ombrellone,
quella trascorsa dai mini atleti che da tutta Italia hanno
partecipato allo storico Trofeo Ministars, giunto alla sua 31^
edizione, torneo intitolato per il 20° anno alla memoria di
Remo Maggetti.

Ieri,  con  la  conclusione  dell’ultimo  torneo,  si  è  potuto
aggiornare il lunghissimo l’Albo d’oro: il torneo Under 13 è
stato  vinto  dalla  Bees  Pesaro,  quello  Aquilotti
dall’Arcobaleno Porto San Giorgio, ed infine quello riservato
agli Under 15 è stato vinto dalla Magic Chieti.

Dopo i festeggiamenti per le vittorie, sono state premiate tra
gli applausi tutte le squadre partecipanti, alla presenza del
Presidente del Sindaco di Roseto Mario Nugnes, dell’Assessore
allo sport Lorena Mastrilli, del campione di basket Davide
Moretti,  e  di  tutti  i  Cavalieri  dello  zoccolo  duro  PSG,
circuito di tornei estivi giunto al suo 33^ anno di vita.

Gli altri premi individuali sono andati alla squadra del Young
Eagles Comerio Varese (premio fair play Manuela Gallicola), a
Palmiro Pisetta (miglior arbitro), a Gianluca Di Gianvittorio
(premio  solidarietà  Franco  Sabaini),  ed  a  Nicola  Morelli
(premio per il miglior istruttore Marco Marocco).
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Soddisfatto a fine torneo Saverio Di Blasio, della Scuola
Minibasket Roseto, organizzatrice del Torneo: “Siamo felici
perché neanche il Covid ha fermato il nostro Ministars: dopo
un’edizione “skill games” ed una dedicata al basket “3 contro
3” siamo tornati, grazie ai ragazzi dello staff, a far giocare
ragazzi e ragazze provenienti da tutto il Paese su 3 campi in
contemporanea:  la  storica  Palestra  D’annunzio,  l’Arena
dell’Hotel Bellavista, e quella del Lido Azzurra. Siamo tutti
molto contenti, per un’altra edizione riuscitissima, che vive
da sempre sui valori dell’amicizia e dello sport. Appuntamento
al Ministars 32!” 

ARRIVA  IL  CENTRALE  Joselyn
D’Egidio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

La giovane nativa di penne sposa il progetto Futura; presa con
la formula del prestito con diritto di riscatto

Teramo, 17 luglio 2022. Prosegue il mercato in entrata della
Futura Volley Teramo. Dopo gli acquisti di Lestini e Cipriani,
ecco che il sodalizio biancorosso presenta la giovane centrale
Joselyn D’Egidio. La ventunenne (classe 2001) arriva con la
formula del prestito con diritto di riscatto dalla ASD Volley
Penne, club dove Joselyn ha mosso i primi passi sin dal 2013,
a dimostrazione che la società teramana punta decisamente sui
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giovani  di  prospettiva.  L’attenzione  rivolta  alle  atlete
abruzzesi  che  si  sono  messe  in  luce,  evidenzia  il  lavoro
proficuo di scouting da parte del settore tecnico e della
dirigenza teramana.

Queste le prime parole della neo-biancorossa: “Sono felice e
contenta – sottolinea Joselyn D’Egidio – perché quella che sta
per iniziare è la mia prima stagione in una squadra tutta
nuova. Voglio ringraziare la mia società (Penne), che mi ha
cresciuto e dato questa possibilità. Al tempo stesso ringrazio
la Futura Volley Teramo per la fiducia e per aver creduto in
me. È un grande cambiamento – prosegue Joselyn – e sono certa
che mi regalerà molto. Tante sono le emozioni contrastanti ma
non vedo l’ora di iniziare questa nuova esperienza dando il
massimo per una squadra che punta in alto”.

Intanto la Futura Volley Teramo comunica di aver perfezionato
l’iscrizione al prossimo campionato di B2, in attesa di sapere
in  quale  raggruppamento  verrà  collocata.  La  stesura  dei
gironi,  come  da  calendario  Fipav,  è  prevista  nell’arco
temporale dal 25 al 29 Luglio prossimi.   

Patrizio Visentin

UN  RITORNO  ALLA  TOMBESI:
Manuel Raimondi 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022
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L’esterno mancino abruzzese torna a vestire la maglia della
Tombesi dopo l’esperienza in A2 della stagione 2019/2020: «La
mia prima esperienza in gialloverde fu bellissima, ma sono
sicuro  che  questa  sarà  anche  migliore.  Vogliamo  riportare
Ortona dove merita».          

Ortona, 15 luglio 2022. Il terzo volto nuovo, rispetto alla
stagione  appena  conclusa,  è  in  realtà  un  ritorno  in  casa
Tombesi. Manuel Raimondi ha infatti già vestito la maglia
della Tombesi, tra giovanili e prima squadra, nella stagione
2019/2020,  quella  con  Gianluca  Marzuoli  in  panchina  e
terminata  anzitempo  per  il  dilagare  della  prima  ondata
dell’epidemia di Covid. Già in quella prima esperienza, Manuel
fece vedere le sue doti migliori, a partire da un sinistro
educatissimo,  capace  di  servire  assist  ai  compagni  e  di
trovare da solo la strada del gol. Lasciata Ortona, ha vestito
la maglia della Roma, in A2 e, lo scorso anno, quella del
Potenza Picena, in B. Ora, è pronto a recitare un ruolo da
protagonista in una Tombesi neoretrocessa, ma con ambizioni
importanti.

«Ortona è sempre stata una bellissima piazza e sono felice di
tornarvi. Il mio ritorno è merito del presidente, che anche
l’anno scorso aveva cercato di riprendermi e quest’estate è
tornato alla carica. Della mia precedente esperienza in maglia
gialloverde ricordo di essermi trovato subito benissimo, era
una seconda casa per me, ma sono sicuro che il prossimo anno
sarà persino migliore. L’obiettivo mi sembra già ampiamente
dichiarato dall’ambiente, e cioè riportare Ortona dove merita,
in serie A, il più rapidamente possibile. Daremo tutti il
massimo per ottenerlo».  



Giuseppe Mrozek

IL  CAMPIONATO  ITALIANO  di
Footvolley
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

Si concluderà il 28 agosto a Viareggio, farà tappa domenica
prossima, 17 luglio, a Giulianova

Al Serenella Beach Club, in scena uno dei più spettacolari
sport da spiaggia, che vedrà fronteggiarsi, tra gli altri, gli
ex calciatori Aldair Nascimento Dos Santos e Max Tonetto.

Ancora grande sport, nel programma delle manifestazioni estive
giuliesi. 

Si  svolgerà  infatti  domenica  prossima,  17  Luglio,  nella
splendida cornice del Serenella Beach Club, la seconda tappa
del campionato italiano di Footvolley.

Si tratta di uno degli sport da spiaggia più spettacolari,
l’unico capace di combinare le difficoltà dei tradizionali
“beach games” con la tecnica calcistica. A rendere ancora più
emozionante la disciplina, una considerevole dose di  “follia”
acrobatica.

Tra i protagonisti di domenica, oltre ai migliori atleti della
penisola,  i due ex calciatori Aldair Nascimento Dos Santos e
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Max Tonetto, capaci entrambi di spingersi fino ai quarti di
finale nel primo appuntamento stagionale andato in scena ad
Ostia il 5 giugno scorso.

La formula, precisano gli organizzatori,  è quella consueta:
al mattino si svolgeranno le gare dei 4 gironi che comporranno
la griglia del tabellone ad eliminazione diretta. La finale di
tappa è prevista alle 18.

Tra le coppie favorite c’è sicuramente quella composta dai due
romani Federico Iacopucci e Alain Faccini, campioni d’Italia
in carica e primi nel ranking stagionale. Entrambi, insieme ai
romagnoli  Isli  Bejtaga  e  Andrea  Mazzotti,  rappresenteranno
l’Italia  alle  fasi  finali  dell’Europeo,  in  programma  a
settembre.

La  terza  e  ultima  tappa  del  campionato  italiano  2022,
sostenuto da Asi (Associazioni Sportive e Sociali Italiane),
si  svolgerà  il  28  agosto  al  Marco  Polo  Sports  Center  di
Viareggio.

“ Lo avevamo detto – commenta l’assessore alle Manifestazioni
e Turismo Marco Di Carlo – Lo sport sarebbe stato centrale, in
un cartellone estivo che sta dimostrando di saper coniugare
cultura e svago, intrattenimento e approfondimento. Lo sport,
specie quando, come in questo caso,  è praticato ad alti
livelli, piace all’ Amministrazione, ai turisti e ai giuliesi.
Piace perché, come pochi altri settori, riesce a richiamare un
pubblico vastissimo, a catalizzare l’attenzione

PALESTRA  A  CIELO  APERTO  di
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Sport e Salute
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 24 Agosto 2022

Lungomare Le Morge

Torino di Sangro, 13 luglio 2022 – Torino di Sangro ha aperto
alla cittadinanza l’Area Attrezzata di Le Morge, realizzata
grazie al progetto Sport nei Parchi. Il Comune è adesso parte
integrante della Palestra a cielo aperto di Sport e Salute
S.p.A. (Società dello Stato per la promozione dello sport e
dei  sani  stili  di  vita).  Un’idea  condivisa  e  attuata  con
l’ANCI  (Associazione  Nazionale  Comuni  Italiani)  e  con  i
Comuni, beneficiari e attori dell’iniziativa, volta a favorire
lo sport per tutti all’aperto, in natura e gratuito. Una bella
festa tra Istituzioni e persone di ogni età.

A  condurre  gli  interventi  un  ottimo  Settimio  Massotti  –
Testimonial territoriale e icona della Pallamano italiana –
che ha tenuto a battesimo l’area sportiva e presentato con il
piglio del moderatore e l’estro del campione, sottolineando:
«posti come questo hanno una rilevanza incalcolabile e capace
di incidere sia sulla salute sia sui percorsi agonistici,
perché si ha un luogo dove fare sport con attrezzature di alto
livello aperto tutti. Quando ero piccolo si giocava all’aperto
e non avevamo strutture come questa. Lì, oltre un luogo di
divertimento  e  aggregazione,  era  una  vetrina  dove  potevi
essere osservato dalle associazioni che facevano a gare per
attirarti  verso  la  propria  disciplina.  Il  gioco  e
l’allenamento  all’aperto  creano  opportunità».

Introduce l’intervento del padrone di casa, il Sindaco Nino Di
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Fonso, che spiega la scelta e il suo valore: «oggi siamo qui
in  questa  bellissima  palestra  in  un  posto  incantevole  a
ridosso della Costa dei Trabocchi perché abbiamo capito la
lungimiranza che Sport nei Parchi offriva e abbiano aderito
subito per l’importante opportunità creata dopo due anni di
lockdown. Lo sport all’aperto ci ricorda i giochi che facevamo
da  bambini  quando,  tra  i  molti  giochi  possibili,  ci  si
ingegnava con le funi tra gli alberi e fioccavano le altalene.
Abbiano partecipato facendo richiesta sia per Le Morge sia per
il Parco nella Riserva Naturale e, oggi, siamo qui a donare un
luogo attrezzato di sport alla cittadinanza in una cornice
turistica  di  alto  prestigio.  Domani,  speriamo  di  poter
replicare».

È poi la volta del Segretario di Sport e Salute Abruzzo,
Domenico  Scognamiglio,  che  informa:  «il  fine  che  Sport  e
Salute persegue è di far fare sport a quante più persone,
offrendo sostegno e creando le occasioni, per favorire il
benessere  degli  italiani  attraverso  la  diffusione  di  sani
stili  di  vita.  La  Società  promuove  diversi  progetti  sul
territorio e presta particolare attenzione alla scuola. Sport
nei Parchi apre a tutte le età e lo fa seguendo due Linee di
intervento:  la  Linea  di  intervento  1  che  realizza  aree
attrezzate permanenti volte a comporre una Palestra a cielo
aperto ideale che unirà 371 Comuni in tutta Italia; la Linea
di  intervento  2  che  crea  nelle  piazze,  ville  o  giardini
urbani, delle Isole di sport temporanee, con strumentazione
mobile, per coinvolgendo le ASD del territorio in allenamenti
offerti in forma gratuita per un anno, favorendo l’Urban sport
activity e week end in ben 108 Comuni. Sport e Salute pensa al
territorio».

La parte della politica regionale è assolta da Massimo Luciani
– Direttore ANCI Abruzzo – che motiva le peculiarità della
partnership Sport e Salute S.p.A. e ANCI: «Sport e Salute è
stata una grande occasione! il rapporto con l’ANCI è stato
davvero fecondo perché ha consentito di fare una promozione



delle  attività  e  delle  opportunità  presso  tutti  i  nostri
Comuni. Ha prodotto un grande interesse, un grande entusiasmo
e una gran voglia di partecipare a questo progetto che offre
due  elementi  essenziali:  la  rivitalizzazione  di  aree
territoriali  e  l’inserimento  dentro  queste  dell’elemento
sportivo come promozione delle attività fisiche per tutte le
età al fine di coinvolgere la cittadinanza e migliorarne lo
stato  di  salute  attraverso  il  movimento.  Continueremo  a
portare avanti questo lavoro come ANCI Abruzzo e ringrazio
Torino di Sangro, oggi, e tutti gli amministratori che si sono
presi l’impegno».

Si conclude con la dimostrazione degli esercizi proposti dai
tutorial dedicati e scaricabili da un semplice smartphone,
attraverso i QR CODE posti su ogni singolo attrezzo, uguali in
tutta Italia.

A metterli in pratica gli atleti della ASD Gimnica Torino di
Sangro guidati da Massotti che si è simpaticamente calato
nelle vesti di trainer.

La Presidente della storica palestra del luogo, Giuseppina
Paolucci, ha detto: «promuovo lo sport sul territorio da 38
anni, fin da quando ero giovane, sia con i bambini sia con gli
anziani, perché ci credo. Sono felice che il Comune abbia
aperto  questa  area  per  promuovere  l’attività  sportiva
all’aperto  e  soprattutto  dopo  il  Covid.  Spero  che  ne
usufruiscano  più  persone  possibili.  Evviva  lo  sport!».

Il  gioco  ha  trascinato  le  Istituzioni  quando  Settimio
“Conduttore  trainer”  e  il  giornalista  Walter  Nerone
(Consigliere  Nazionale  Abruzzo  dell’Unione  Stampa  Sportiva
Italiana) – in uno sguardo di perfetta intesa – hanno animano
un allenamento per Sindaci che ha coinvolto Nino Di Fonso,
Daniele Carlucci (Sindaco di Scerne) e Nicola Mario Di Carlo
(Sindaco di Pollutri). Un siparietto esilarante applaudito dai
tanti Amministratori presenti, tutti con la fascia tricolore.



Nel Chietino, dal 12 luglio sul lungomare Le Morge, tra la
Linea  Verde  e  la  Costa  dei  Trabocchi  per  autoctoni  e
visitatori, c’è un luogo altro dove fare sport in natura,
all’aperto e con il supporto digitale se si volesse provare il
gusto di accedere alla community di Sport nei Parchi.


